

C.D. Granollers, 1 - C.D. Llinás, 0

- Mereció mejor resultado el conjunto local.
- Demasiada dureza por parte de los jugadores del Llinás

FICHA TECNICA

C. D. Llinás: Garriga; Giménez, Pla, Dou; Rexach II, Salinas; Misser, Cesteros, Cabot, Bach y Abalos.

Entrada ya la segunda parte, Insa substituyó a Abalos.

C. D. Granollers: Jordana; Saborit, Galtés, Cortés; Carpinell, Comas; López Toro, Andrea, Rodri, Navarro y Castellet.

Tras el descanso, se queda en la caseta López Toro, siendo su sitio ocupado por Soler, y más tarde, Félix hacia lo propio con Castellet.

ARBITRO

Regular la labor del colegiado Sr. Perea que, se encontró cohibido a la hora de tener que mostrar tarjetas por segunda vez. Lo hizo primeramente a Giménez, Rexach II y Cabot, por el Llinás; mientras que por los locales lo hacía a Cortés y Soler respectivamente. Como ya he dicho, se mostró cohibido a la hora de enseñar la tarjeta roja a varios de los visitantes, siendo algunos ya amonestados anteriormente con la amarilla.

CORNERS

Ninguno botó el conjunto del Llinás a lo largo de todo el partido; en cambio el Granollers lo había en 14 ocasiones (8 y 6).

EL GRANOLLERS

Jugó un buen partido el con-

junto local, si bien algunos fallos se hacían notar en algunas de sus líneas, siendo la media la más perjudicada, ya que Comas y algunas veces Andrea, no estaban al alcance de sus posibilidades, rindiendo muy por debajo de sus actuaciones anteriores. Creó muchas ocasiones de peligro el Granollers, pero no se supieron aprovechar, no obstante el once local buscaba el gol que no llegaba, porque cuando no era la defensa visitante la que cortaba el peligro, eran los delanteros locales los que no acertaban a encontra el hue-

EL LLINAS

Conjunto peleón este del Llinás, pero con pocos modales, ya que durante la primera parte se cargaron de faltas y repartían de mala manera, siendo a veces innecesarias sus entradas, alguno de sus elementos se estaban buscando desde el primer segundo de partido la tarjeta roja, siendo algunos de ellos Giménez, Cesteros y Cabot, ya que las entradas que hacían eran terroríficas, de aquellas que si te cogen te dejan para el retiro. En pocas ocasiones llegó el conjunto llinasense al portal bien defendido por Jordana.

DETALLE DEL PARTIDO

Total y concluyente dominio del Granollers durante los pri-



meros cuarenta y cinco minutos que atacaban constantemente la portería de Garriga, ya que a los pocos minutos de partido el conjunto local había sacado desde la esquina en tres ocasiones y el colegiado había mostrado ya dos tarjetas amarillas, a Cabot y Giménez por entradas antirreglamentarias a sus contrarios.

Constantes y sucesivos ataques a la portería visitante que despejaban los balones a la tum-tum y formando un sistema defensivo que a veces lo constituían cinco jugadores, mientras que en punta sólo quedaba el delantero centro Cabot, que solamente en un par de ocasiones llegó

a la portería de Jordana, el cual en dos ocasiones tuvo que salir de su parcela y despejar el peligro, una vez con la cabeza y otra con el pie. Concluyendo esta primera parte con el resultado de empate a cero tantos que se podían haber constituido en un 2-0 favorable al once vallésano.

Salida en tromba del Granollers en los primeros minutos de la segunda parte que empieza de nuevo a atacar constantemente la portería visitante y precisamente sería en el minuto dos de este segundo período cuando marcaría Rodri el gol que a la postre significaría la victoria de su equipo. Fue el primer córner de los segundos cuarenta y cinco minutos. Lo sacó como casi siempre Saborit, sobre el punto de penalty y allí se encontraba Rodri que de un certero cabezazo, envía el balón a las mallas sin que nada puedan hacer defensas y portero, 1-0. A raíz de este gol, abre un poco sus líneas el Llinás y comienza a haber un toma y daca a lo largo de todo el campo jugándose a veces con mucha dureza y malos modos. Pero no se aminora el Granollers y quiere incrementar su ventaja que a punto está de conseguirlo por otra de Andrea al rematar un buen centro de cabeza y desviado por Garriga apuradamente a córner. Viendo que sus constantes tiros sobre la portería visitante no dan el resultado apetecible, comienza a retrasar ba-



El conjunto del Llinás, que sucumbió por la mínima ante el Granollers